

BAB V

SIMPULAN, IMPLIKASI DAN REKOMENDASI

Pada bab terakhir ini, penulis akan membahas mengenai simpulan, berdasarkan hasil penelitian tentang “Pengaruh Peran Komite Sekolah terhadap Peningkatan Mutu Pendidikan Sekolah Dasar Negeri di Kecamatan Sumur Bandung”.

Berdasarkan hasil penelitian, pengolahan data, analisis data dan pengujian hipotesis yang diperoleh dari penelitian maka peneliti juga akan mencoba memaparkan implikasi dan memberikan beberapa saran baik untuk pihak sekolah, komite sekolah dan peneliti selanjutnya.

5.1 Simpulan

Gambaran mengenai Kinerja Komite Sekolah pada Sekolah Dasar Negeri di Kecamatan Sumur Bandung berada dalam kategori sangat baik. Hal ini menunjukkan bahwa komite sekolah telah melaksanakan tugasnya yaitu pengontrolan telah dilaksanakan sebagaimana mestinya yang dapat dilihat dari anggota komite sekolah yang telah berperan aktif dalam melakukan tugasnya sebagaimana mestinya. Pada variabel Kinerja Komite Sekolah, indikator pengawasan terhadap proses pengambilan keputusan di sekolah menjadi indikator dengan nilai kecenderungan tertinggi hal ini menunjukkan bahwa komite sekolah telah melaksanakan tugasnya sudah sesuai dengan baik. Sedangkan nilai kecenderungan terendah dimiliki oleh indikator pengawasan terhadap proses perencanaan sekolah hal ini menggambarkan bahwa komite sekolah belum optimal dalam melaksanakan pengawasan terhadap proses perencanaan sekolah.

Gambaran mengenai Peningkatan Mutu Pengelolaan Sekolah Dasar Negeri di Kecamatan Sumur Bandung berada dalam kategori sangat baik. Hal ini dapat dilihat dari beberapa dimensi dalam mutu pendidikan pengelolaan termasuk dalam kategori yang sangat baik. Pada variabel Peningkatan Mutu Pengelolaan, indikator sekolah mengelola system informasi manajemen menjadi indikator dengan nilai kecenderungan tertinggi, hal ini menggambarkan sekolah telah telah mengelola sistem informasi sebagaimana mestinya.

Kinerja Komite Sekolah hanya memberikan kontribusi yang cukup kuat terhadap peningkatan mutu pengelolaan, meskipun begitu terdapat pengaruh positif dan signifikan antara kinerja komite sekolah dengan peningkatan mutu pengelolaan Sekolah Dasar Negeri di Kecamatan Sumur Bandung. Berdasarkan hasil kontribusi yang cukup kuat tersebut karena adanya faktor-faktor lain yang dapat memberikan kontribusi terhadap peningkatan mutu pengelolaan.

5.2 Implikasi

Implikasi dari penelitian mengenai “Pengaruh Kinerja Komite Sekolah terhadap Peningkatan Mutu Pengelolaan Sekolah Dasar Negeri di Kecamatan Sumur Bandung”, yaitu sebagai berikut:

Pada indikator pengawasan terhadap proses perencanaan sekolah berada pada kategori rendah. Apabila hal tersebut dibiarkan seperti itu, akan menyebabkan dampak yaitu kepada kualitas proses kegiatan belajar dan pembelajaran pada sekolah tersebut menurun.. Adapun cara untuk meningkatkan indikator tersebut yaitu komite sekolah harus lebih berperan serta dalam pengawasan terhadap proses perencanaan sekolah.

Pada indikator program pengelolaan dilaksanakan sesuai ketentuan berada pada kategori rendah, maka apabila hal tersebut dibiarkan seperti itu, akan menyebabkan dampak yaitu terhadap rendahnya mutu pada sekolah tersebut. Oleh karena itu pihak sekolah harus lebih memperhatikan program-program yang ada pada sekolah tersebut.

Adanya pengaruh yang signifikan antara Kinerja Komite Sekolah terhadap Peningkatan Mutu Pengelolaan. Hal ini menunjukkan bahwa jika kinerja komite sekolah tidak dilaksanakan dengan baik maka akan berimplikasi kepada peningkatan mutu pengelolaan, sehingga berdampak kepada kualitas sekolah tersebut.

5.3 Rekomendasi

Rekomendasi dari hasil penelitian mengenai Pengaruh Kinerja Komite Sekolah terhadap Peningkatan Mutu Pengelolaan Sekolah Dasar Negeri di Kecamatan Sumur Bandung, yaitu sebagai berikut:

5.3.1 Bagi Sekolah

Sekolah merupakan yang bertanggung jawab dalam menyediakan kebutuhan yang diperlukan oleh setiap siswa dan masyarakat yang berada pada lingkungan sekolah tersebut, oleh karena itu sekolah harus lebih meningkatkan kerjasama dengan pihak-pihak yang berada pada lingkungan sekolah tersebut salah satunya komite sekolah, karena pada dasarnya komite sekolah dapat membantu pihak sekolah dalam program sekolah.

5.3.2 Bagi Komite Sekolah

Keberadaan komite sekolah merupakan salah satu faktor yang dapat membantu sekolah dalam meningkatkan mutu serta dapat membantu sekolah dalam berbagai program, oleh sebab itu masyarakat dalam lingkungan sekolah harus lebih berkontribusi dalam keanggotaan komite sekolah tersebut serta komite sekolah harus lebih berperan aktif dalam melaksanakan program yang berada di lingkungan sekolah tersebut.

5.3.3 Bagi Peneliti Selanjutnya

Bagi peneliti selanjutnya dapat melakukan penelitian menggunakan variabel yang berbeda. Seperti diketahui bahwa peningkatan mutu pendidikan dipengaruhi oleh peran komite sekolah sebesar 20,6% sedangkan sisanya sebesar 79,4% dipengaruhi oleh faktor lain. Sehingga untuk penelitian selanjutnya dapat meneliti variabel lainnya yang dapat mempengaruhi peningkatan mutu pendidikan.